

★プルトップ募金を JCV へ寄贈しました！ 8月29日実施

8月29日(水)、認定NPO法人 世界の子どもにワクチンを 日本委員会(JCV) 事務局を訪れ、プルトップ募金23,200円を寄贈しました。これは、昨年8月から1年間に各職場やご家庭および神鋼連合加盟組合で集めていただいたプルトップおよびアルミ缶を換金したお金の、**ポリオワクチンなら約1160人の子供たちへ投与することができます。**

JCVの剣持理事長からは「皆さまには、世界の子どもたちの命を守るJCVの活動にご理解とご協力をいただき、心から感謝を申し上げます。今後とも、変わらぬご支援を賜りたく、どうぞよろしくお願ひいたします」とのお礼の言葉がありました。

このプルトップ回収活動は、継続して行なっていきますので、引き続きご協力を宜しくお願いします。

【プルトップ回収に協力していただいた各団体】
神鋼鋼線工業労組、神鋼記念病院労組、コベルコマテリアル銅管労組、コベルコ建機労組、神鋼労組本部・各支部、唐櫃少年野球部のみなさん、ユニオン会員のみなさん、従業員とそのご家族のみなさん 他
いつも有難うございます！



▲JCV から頂いた感謝状



▲JCV 剣持理事長へ目録を手渡す大柿事務局長